

# Kodim 0706/Temanggung, Anak-anak Paud Mengenal Perlengkapan TNI

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

May 26, 2023 - 15:02



*Serma (K) Reni W berikan Educasi dan Pengenalan Sarana dan Prasarana TNI*

**Temanggung**— Kelompok anak-anak Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Ruang Kirana Education and Learning Center Temanggung, mendatangi kantor Kodim 0706/Temanggung. Kedatangan mereka bersama orang tua dan guru guru pendamping untuk belajar mengetahui perlengkapan Tentara Nasional Indonesia (TNI) di Aula Sarwa Guna Kodim 0706/Temanggung, Jumat (26/5/2023).

Anak-anak PAUD Ruang Kirana Education and Learning diterima oleh Pasi Pers Kapten Caj Endarko Susilo Kodim 0706/Temanggung dan narasumber diketengahkan oleh Serma (K) Reni W. dengan sangat mengapresiasi kunjungan anak-anak Paud dapat mengenal tentang TNI AD, dengan kunjungan ini anak-anak Paud bisa mengerti dari sejak dini apa itu TNI.



“ Saya sangat senang dengan adanya kunjungan dari anak-anak paud ini karena selain bisa memberikan pengertian secara teori anak-anak juga bisa secara langsung melihat perlengkapan TNI“, katanya.

Ibu Dina Budiarto selaku ketua Pos Paud Ruang Kirana sangat senang dengan diterimanya anak-anak paud binaannya untuk berkunjung ke Kodim 0706/Temanggung, sudah menjadi agenda dari paud untuk memperkenalkan lingkungan sekitar kepada anak-anak sehingga mereka tidak takut akan tetapi bisa mencintai TNI sejak dini.

“Kegiatan ini dilaksanakan agar anak-anak dapat mengerti apa saja perlengkapannya TNI dan kedekatan bersama bapak TNI jadi mereka kalau bertemu dengan bapak-bapak TNI tidak merasa takut, tapi ternyata bapak

tentara juga ramah dan menyenangkan,” ujar Dina.



Hal senada juga dikatakan ibu Tera salah satu orang tua murid kalau dia juga baru tahu kali ini perlengkapan tentara di Kodim.

”Saya sangat senang anak saya bisa mengetahui tentang perlengkapan TNI, dan suka sekali melihat bapak-bapak berbaju loreng dengan secara dekat, selama ini hanya dapat melihat dari jauh, saya kira bapak tentara itu galak galak, tetapi ternyata ramah dan menyenangkan terutama kepada akak anak,” Katanya.

Jurnalis : M @ziz